

Pressemitteilung

Aus ERA Resources wird Stabilitas Fonds GmbH

Bad Salzuflen, 17. Januar 2011 – Ab sofort firmiert die auf Rohstoffanlagen spezialisierte Investmentboutique ERA Resources als Stabilitas Fonds GmbH. „Der neue Firmenname betont stärker die Verbindung zu den von uns beratenen Rohstoff-Fonds“, sagt Martin Siegel, Geschäftsführer der Stabilitas Fonds GmbH.

Die Umbenennung geht einher mit dem Wechsel in der Geschäftsleitung. Zum 01. Januar 2011 hat Martin Siegel die Firmenanteile und damit die operative Geschäftsführung von Unternehmensgründer Werner J. Ullmann übernommen. Damit hat sich auch der Unternehmenssitz von Augsburg nach Bad Salzuflen verlagert.

Über Stabilitas Fonds GmbH

Die Investmentboutique Stabilitas Fonds GmbH, ehemals ERA Resources GmbH, hat sich auf die Beratung von Rohstoffinvestments spezialisiert. Seit Unternehmensgründung im Jahr 2006 berät das Unternehmen die auf den Nebenwertesektor ausgerichteten STABILITAS-Rohstofffonds, die unter der luxemburgischen Kapitalanlagegesellschaft IPConcept Fund Management S.A. verwaltet werden. Hierzu zählen der STABILITAS–GOLD+RESCOURCEN sowie die Spezialfonds STABILITAS–SILBER+WEISSMETALLE, STABILITAS–SOFT COMMODITIES, STABILITAS–URAN+ENERGIE, STABILITAS–GOLD+RESCOURCEN SPECIAL SITUATIONS, STABILITAS GROWTH–SMALL CAP RESCOURCEN sowie der STABILITAS–PACIFIC GOLD+METALS, der in 2009 erfolgreichste Goldminenaktienfonds.

Weitere Informationen unter: www.stabilitas-fonds.de

Pressekontakt

Dana Garbe: 069 / 133896-17, dg@stockheim-media.com